

Musique au fil de l'Indre enflamme Bellebouche

Depuis 2020, l'étang de Bellebouche de Mézières-en-Brenne et son village-vacance accueillent Musique au fil de l'Indre, un festival couplé à une académie de musique. Le coup d'envoi a été donné vendredi 21 juillet par le groupe The Kitchen Groovers et son projet Back to Amy, un hommage à la chanteuse britannique Amy Winehouse, tragiquement disparue en 2011.

Clotûre du festival le 28 juillet

Le samedi, c'est l'Harmonie municipale de La Châtre qui s'est chargée d'animer la première partie de soirée avant que le groupe Let's Groove ne monte sur scène et enflamme la soirée. Cet événement a aus-

si été l'occasion pour l'académie de se tester aux côtés d'artistes professionnels.

Le temps d'une chanson, les élèves ont ainsi pu jouer en compagnie des artistes sur scène, dans un beau moment de convivialité. Ce sont d'ailleurs ces élèves qui seront chargés de la clôture du festival avec un concert vendredi 28 juillet prochain.

Prochaines dates du festival

Musique au fil de l'Indre : Concert des stagiaires aux Ballastières de Saint-Maur, mercredi 26 juillet à 18 h 30. Répétition publique sur le marché de Mézière-en-Brenne jeudi 27 juillet à 10 h et concert de clôture au village-vacances de Bellebouche vendredi 28 juillet à 18 h.



Après une représentation de l'Harmonie de La Châtre, « Let's Groove » a fait danser petits et grands sur la scène du festival Musique au fil de l'Indre. (Photo NR)